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Commissione tecnica, la quale coi mezzi di 
cui dispone può verificare se sia contraffat to 
o no. 

Questo come provvedimento temporaneo. 
Ad el iminare però in modo definit ivo l 'incon-
veniente, l 'Amminis t raz ione del tesoro lia 
fat to s tudiare un nuovo t ipo di b ig l ie t t i da 
25 l i re che, sia per il disegno sia per la qua-
l i tà della carta, r isponda meglio alle esigenze 
del commercio e meglio impedisca le con-
traffazioni. 

Gli s tudi sono già comple t i : a Torino 
all'officina carte e valori si sta a t tendendo 
all ' incisione dei rami, e si fa l ' esper imento 
della carta. F r a pochi mesi, f ra 3 o 4 mesi, 
il nuovo bigl ie t to sarà pronto. E così, come 
dicevo, in modo definit ivo sarà e ^ ^ ^ a Ì Ì ' o n o 
conveniente g ius tamente l a ^ ' 
revole 0 o t t a f a v i - i a c ^ ¿ j par lare l 'onorevole 

P r e s " r 
urlavi. 
Cottafavi. Sono lieto della r isposta dell 'ono-

revole sotto-segretario. E ra veramente tempo 
che cessasse questo grave inconveniente, per-
chè accadeva spessissimo che il b ig l ie t to ve-
nisse rif iutato dalle Casse pubbl iche. Pensa te 
che molte volte si verificava il caso che quel 
bigl iet to fosse anche V ul t imo che veniva 
speso da una povera famig l ia ! I l danno era 
in ta l caso anche p iù grave ! Non si può in 
mater ia di carta moneta misurare il danno 
che ne può venire per la impossibi l i tà della 
sostituzione. Si agg iunga che tu t to ciò por-
tava discredito anche sullo Stato, perchè sem-
brava quasi che esso lucrasse in mala fede 
sopra un inconveniente al quale non era pos-
sibile por tare r iparo. I n f a t t i quando il bi-
gliet to era tagl ia to a metà, non essendovi 
traccia del numero nel pr imo mezzo bigliet to, 
il cassiere era nel pieno diri t to, in confor-
mità della legge ci tata dall 'onorevole sotto-
segretario di Stato, di rifiutarlo, non potendo 
s tabi l i re se la p r ima metà corrispondeva a 
quella che por tava il numero. 

Oltre a questi inconvenient i ve ne erano 
al tr i due : quello dell 'offesa all 'estetica, per-
chè quel b igl ie t to non vi corrispondeva af-
fatto, e quello delle dimensioni perchè esso 
le ha così vic ine a quelle del b igl ie t to da 
10 lire che spesso accadeva che a gente anal-
fabe ta si facessero dei pagament i con bi-
gl ie t t i da 10 lire, dando ad intendere loro 
che erano da 25, Questi inconvenient i sa-
ranno per cessare con la r i forma che sarà 

in t rodot ta ed io raccomando a l l 'onorevole 
sotto-segretario di Stato di vagl iar bene per-
chè le dimensioni dei bigl ie t t i in g n re ed 
il colore non sieno da confondersi con quell i 
di a l t r i curando che il numero delle serie 
siano ugua lmente scr i t t i nei due la t i dei 
b igl ie t t i . {Bene!) 

Presidente. Vengono ora le in terrogazioni 
seguent i dell 'onorevole Rigola al minis t ro 
del l ' in terno : 

I a « Per sapere se è vero che il sotto-
prefe t to di Biel la res t i tuendo la bandiera 
al la Società Archimede di quel la c H ^ ¿ a ] 2 a 

quale bandiera era j t ^ 8 0 Ì 0 g l i m e n t i a e l 
sede s o c i a J e t ; ^ e g p r e s g 0 f o r m a i e divieto di I P O o r esporre in pubblico t a l e bandiera , e ciò per-
chè su di essa sta scri t to il motto mazziniano : 
Dio e popolo. » 

2 a « Per sapere qual i p rovvediment i in-
tenda prendere contro il sindaco di Carlo-
forte, il quale r i lascia ai suoi amminis t ra t i 
dei certificati come il seguente: Il sotto-
scrit to sindaco di Carloforte certifica che il 
nominato Miret t i Pie t ro del fu Bat t i s ta , di 
anni 63, facchino, ha tenuto regolare con-
dotta sino a due anni or sono. Dopo d'al lora 
come affigliato al la Lega dei g iornal ier i e 
come capo dei facchini ha mantenuto con-
dotta r iprovevole. » 

Non essendo presente l 'onorevole Rigola, 
queste due interrogazioni s ' intendono deca-
dute. 

Seguono le interrogazioni dell 'onorevole 
Cao-Pinna, al ministro delle poste e dei te-
legrafi, « per sapere se in tenda provvedere al 
migl ioramento dei servizi per la Sardegna, 
specialmente a r iguardo dei piroscafi ad ib i t i 
al la l inea di navigazione giornal iera Civita-
vecchia-Golfo A r a n c i e v iceversa» ; 

dell 'onorevole Pala, allo stesso minis t ro 
« per sapere se in tenda di migl iorare il ma-
ter iale nautico della l inea giornal iera f ra il 
cont inente e la Sardegna »; 

dell 'onorevole Carboni-Boj, al minis t ro 
delle poste e dei telegrafi, « per sapere qual i 
provvediment i in tenda prendere per assicu-
rare il funz ionamento delle comunizioni ma-
r i t t ime f ra Civi tavecchia e Golfo Aranci . >> 

Pala. Non essendo present i i colleghi Cao-
P inna e Carboni-Boj ; io prego l 'onorevole 
presidente di voler r imandare ad al t ra seduta 
la r isposta a queste in terrogazioni fatte sul 
medesimo argomento. 


